

| | |
|----------------|--|
| Medio | La Tercera.com |
| Fecha | 1-6-2015 |
| Mención | Gratuidad en la educación superior, carta al director. Mención a la UAH. |

Gratuidad en la educación superior

/ 01/06/2015 - 04:00

c 0 url -A +A

Señor director:

Es lamentable que la propuesta de educación gratuita deje a más de 170 mil estudiantes de los tres primeros quintiles fuera de la promesa de la gratuidad sólo por criterios históricos. Parecería más sensato que el criterio de inicio para la gratuidad fuera la calidad, pues, ¿qué tiene de diferente -más allá de la pertenencia al Cruch- la Universidad Católica del Maule de la Universidad Alberto Hurtado?

Si la esencia de este gobierno es el combate a la desigualdad, la propuesta es lo más desigual que hay. Una acción decidida a combatir la desigualdad con énfasis en los más vulnerables entendería que los criterios para otorgar gratuidad deben revisarse.

De esta manera, el ministro de Educación tiene una posibilidad inmejorable de desarrollar una propuesta coherente no sólo en materia de gratuidad, sino que también para engrosar y abrir los criterios de pertenencia al Consejo de Rectores, en donde sea la calidad y no la historia la que prime en la educación superior.

Felipe Mancilla Mejias

